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Saludos	  compañer@s,	  la	  idea	  del	  presente	  documento	  es	  poder	  contarles	  sobre	  mi	  
renuncia	  que	  presenté	  el	  día	  de	  ayer	  en	  la	  Asamblea	  Informática,	  en	  donde	  di	  mis	  
razones	  del	  porqué	  tomé	  esta	  determinación,	  las	  cuales	  simplemente	  comprenden	  
sobre	  una	  posible	  futuro	  proyecto	  que	  podrá	  llevar	  a	  nuestro	  CEE	  a	  poder	  generar	  
más	  instancias	  de	  compartir	  y	  generar	  muchos	  más	  lazos	  y	  equipos	  de	  trabajo,	  para	  
generar	  una	  Comunidad,	  que	  es	  por	  lo	  que	  nos	  hemos	  caracterizado,	  muy	  de	  bajo	  
nivel,	  pero	  de	  todas	  maneras	  lo	  hemos	  hecho.	  
	  
Aprovechar	  esta	  instancia	  para	  agradecer	  a	  todas	  las	  personas	  que	  nos	  ayudaron	  en	  la	  
incipiente	  tarea	  de	  generar	  comisiones	  para	  llevar	  a	  cabo	  cada	  una	  de	  nuestras	  
propuestas.	  A	  cada	  una	  de	  las	  personas	  que	  se	  dieron	  un	  tiempo	  dentro	  de	  la	  ajetreada	  
vida	  universitaria,	  y	  los	  cientos	  de	  compañeros	  que	  confiaron	  en	  nosotros	  desde	  el	  
primer	  momento,	  dando	  un	  Sí	  en	  la	  votación	  de	  principio	  de	  año.	  
	  
De	  todas	  maneras	  agradecer	  la	  gran	  acogida	  que	  tuvimos	  por	  parte	  de	  todos	  los	  
profesores	  en	  los	  Consejos	  de	  Departamento,	  las	  instancias	  de	  Dialogo,	  permitir	  dar	  la	  
opinión	  de	  los	  estudiantes	  y	  llevar	  el	  parecer	  de	  estos	  últimos,	  los	  cuales	  son	  los	  
principales	  actores,	  en	  conjunto	  con	  los	  profesores	  y	  funcionarios.	  Y	  dar	  las	  gracias	  
además,	  	  por	  la	  constante	  ayuda	  que	  nos	  brindaron,	  en	  especial	  a	  la	  Profesora	  Cecilia	  
Reyes,	  y	  al	  Profesor	  Raul	  Monge,	  y	  a	  cada	  una	  de	  las	  Secretarias	  del	  Departamento	  por	  
su	  ayuda	  constante,	  	  y	  preocupación	  en	  todo	  momento.	  
	  
Espero	  que	  mi	  aporte	  en	  la	  comunidad	  haya	  servido	  de	  algo,	  si	  es	  posible	  seguiré	  
ayudando	  desde	  el	  puesto	  que	  esté,	  o	  como	  estudiante	  tal	  como	  ustedes.	  
	  
Solo	  pedirles	  que	  no	  dejen	  de	  lado	  trabajar	  por	  los	  demás,	  sé	  que	  la	  universidad	  no	  
nos	  permite	  hacer	  muchas	  cosas,	  pero	  sé	  también	  que	  si	  somos	  capaces	  de	  ordenar	  
nuestro	  tiempo,	  podemos	  ser	  un	  gran	  aporte	  para	  que	  esta	  Universidad	  crezca	  no	  solo	  
en	  excelencia	  académica,	  sino	  que	  también	  en	  su	  rol	  social.	  
	  
Y	  por	  último,	  dar	  las	  gracias	  a	  cada	  uno	  de	  los	  integrantes	  de	  la	  mesa,	  que	  sé	  que	  
hicieron	  todo	  lo	  que	  tenían	  en	  su	  alcance	  para	  poder	  generar	  este	  proyecto,	  por	  el	  
arduo	  trabajo	  y	  también	  por	  el	  buen	  momento	  que	  pasé	  cada	  vez	  que	  nos	  reunimos	  a	  
generar	  una	  nueva	  iniciativa.	  
	  
Sin	  otro	  particular,	  espero	  tengan	  un	  excelente	  fin	  de	  semestre,	  y	  nos	  estaremos	  
viendo	  muy	  pronto.	  
	  

Saludos,	  Se	  despide	  
	  

Jonathan	  Andrés	  Galassi	  Palavicino	  


